
Comitês PCJ
Comitês das Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

(Criados e instalados segundo a Lei Estadual (SP) no 7.663/91 e Lei Federal no 9.433/97)

MOÇAO Nº 005/2004

CONSIDERANDO as discussões ocorridas no âmbito do Grupo de Trabalho (GT-Cantareira) criado por
meio da Deliberação Conjunta dos Comitês PCJ nº 006/2003, de 10/12/2003, para discutir amplamente na
região o uso do Sistema Cantareira, destacando-se aspectos relacionados com os termos da futura
renovação da outorga de direito de uso dos recursos hídricos para esse Sistema;

CONSIDERANDO que os Comitês PCJ aprovaram em sua 1.ª Reunião Ordinária Conjunta, de
01/06/2004, as Deliberações Conjuntas dos Comitês PCJ nos 008 e 009/2004 que contêm
“Recomendações para o Estabelecimento de Condições para Concessão da Outorga”, “Recomendação de
Medida Compensatória”; “Acordos a serem realizados no âmbito dos Comitês PCJ” e “encaminhamentos
às Câmaras Técnicas dos Comitês PCJ, decorrentes dos trabalhos sobre a renovação da outorga do
Sistema Cantareira”;

CONSIDERANDO que o Governo do Estado de São Paulo é um dos principais responsáveis pela gestão
dos recursos hídricos no Estado e o maior acionista da SABESP;

CONSIDERANDO que o Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Tietê deve elaborar o seu Plano de
Bacia 2004-2007, conforme prevê a Lei Estadual 7.663/91, e que na bacia do Alto Tietê localiza-se a
Região Metropolitana de São Paulo, a qual possui cerca de 50% de sua população abastecida com águas
captadas pelo Sistema Cantareira;

Os Comitês das Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí – Comitês PCJ, reunidos em
Valinhos, nesta data, deliberam apresentar esta MOÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado de São Paulo, ao presidente da Companhia de Saneamento do Estado de São Paulo – SABESP e
ao presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Tietê, solicitando:

• Que seja revisto o planejamento da SABESP para o abastecimento da Região Metropolitana de
São Paulo – RMSP a curto, médio e longo prazos, levando em conta as necessidades de água para
o abastecimento das Bacias PCJ e viabilizando recursos técnicos e financeiros para a busca de
novas fontes de abastecimento de água, para que, de forma gradativa, possa diminuir a sua
dependência em relação ao Sistema Cantareira;

• Que seja fomentada a implementação de políticas públicas que contemplem a sustentabilidade
urbana através do adequado uso e ocupação do solo, do controle de demandas de água, da
proteção de nascentes e recuperação dos mananciais.

1ª Reunião Ordinária Conjunta dos Comitês PCJ
Valinhos, 01 de junho de 2004.
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